

MOTTO

وَلَا تَأْتِسُوا مِنْ رَوْحِ اللَّهِ قَلِيًّا إِنَّهُ لَا يَأْتِسُ مِنْ رَوْحِ اللَّهِ إِلَّا الْقَوْمُ الْكَافِرُونَ

“Dan janganlah kamu berputus asa dari rahmat Allah. Sesungguhnya yang berputus asa dari rahmat Allah hanyalah orang-orang yang kafir.”¹

¹ al-Qur'an, 12: 87

PERSEMBAHAN

Mungkin, jika mulut ini harus berbuih untuk melantunkan syukur kepada Sang Maha Cinta tetaplah tak akan mampu menebus segala karunia-Nya hingga nafas yang terhirup sampai detik ini. *Alhamdulillah 'alaa kulli haal...*

Penulis mempersembahkan karya ini kepada dua malaikat yang tak bersayap, yang cintanya lebih tulus dari pada surya dan do'anya lebih luas dari samudera:

Bapak Moh. Faseh Arifin dan Ibu Ismiatun

Kepada *Murobbi Ruhiinaa*, yang selalu penulis harapkan agar selalu diakui menjadi santri beliau-beliau:

K.H. Ahmad Idris Marzuqi dan Ibu Nyai Hj. Khodijah Idris

K.H. Imam Yahya Mahrus dan Ibu Nyai Hj. Zakiyyatul Miskiyah

K.H. Nurul Huda Djazuli dan Ibu Nyai Hj. Mahfuzhotin

Teruntuk dua orang yang selalu memberikan dukungan dalam bentuk apapun:

Kakakku tercinta, Mas Moh. Sami'ul Fauzi dan Mbak Anissa Fatimah

Juga untuk orang-orang hebat, *All My Beloved Teachers*

tanpa kalian aku takkan mampu melangkah sejauh ini

Untuk kalian yang sabar mendengar segala bentuk kesah dan gurau receh penulis:

Sahabat-sahabatku, bersama kalian hidupku lebih berwarna daripada pelangi

Teman seperjuangan Calon Wisudawan Halaqoh Putri Lirboyo 2023:

Pasti akan ada suatu saat nanti kita akan tahu bahwa naik elf pondok adalah

tumpangan paling seru dari kendaraan manapun

Yang terakhir, untuk calon imamku:

Maaf sudah membuatmu sedikit lama menunggu

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah segala rasa syukur senantiasa penulis haturkan kepada Allah SWT atas segala *hidayah* dan *inayah*-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi sederhana ini dengan judul “Upaya Mengasah Mental Santri Melalui Kegiatan Lajnah Bahtsul Masa’il di Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Qur’an Lirboyo Kediri” dalam rangka memenuhi dan melengkapi persyaratan untuk meraih gelar sarjana S1 pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Tribakti (UIT) Kediri. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang sangat mencintai umatnya dan kita harapkan syafa’atnya.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari tidak akan terlepas dari bantuan berbagai pihak dalam bentuk apapun. Maka dari itu, penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. KH. Reza Ahmad Zahid, Lc. MA. selaku Rektor Universitas Islam Tribakti (UIT) Lirboyo Kediri.
2. M. Arif Khoiruddin, S. Sos. I., M.Pd.I selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Tribakti (UIT) Lirboyo Kediri.
3. Yasin Nurfalalah, M. Pd. I. selaku Dosen Pembimbing yang telah mengarahkan penulis dengan penuh kesabaran hingga terwujudnya skripsi ini..
4. Seluruh Dosen, jajaran pegawai dan Staf Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Tribakti (UIT).
5. Jajaran Pengurus Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Qur’an Lirboyo Kota Kediri yang telah meluangkan waktu untuk mendampingi penulis dalam penelitian hingga selesai.

6. Teman-teman seperjuangan Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Tribakti (UIT) Kediri Angkatan 2023 atas segala kebersamaan dan kebahagiaan yang ditorehkan.
7. Semua pihak yang terlibat dalam penyusunan laporan ini yang tidak mampu penulis sebutkan satu persatu.

Terdapat satu kata bijak yang mengatakan, “*Ketika suatu hal telah usai, maka tampaklah kekurangannya*”. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Untuk itu, dengan kerendahan hati penulis memohon maaf jika skripsi ini masih banyak kekurangan dan mengharap kritik dan saran dari pembaca.

Namun meskipun demikian, tetap tak luput dari harapan penuli semoga skripsi ini mampu memberikan manfaat bagi dunia keilmuan dan kepada semua yang sempat membaca skripsi ini pada umumnya.

Kediri, 23 Juni 2023

Silvia Mas'adah
NPM.190109678